



福島地区連合ニュース

発行所／福島地区連合 発行人／紺野 淳 福島市仲間町 4-8 ラコパふくしま 5 階 TEL526-0123



福島地区労福協ボウリング大会の開催

福島地区労福協は、レクレーション行事の一環として2017年9月20日(水)夕方、からしまボウルにおいてボウリング大会を開催しました。加盟団体である福島地区連合の組合員をはじめ、また事業団体からも参加をいただき、総勢72名の参加で行われました。

伊藤会長より「毎年恒例となりましたが、地区労福協としては横の繋がりを深める為にボウリング大会を開催しています。日ごろ話をする機会が少ない、様々な業種で働かれている方と組織の枠を超えて交流を深めて頂きたい。また、今後とも地区労福協の活動にご協力をお願いしたい。」と挨拶しました。

当日は、福島市長選立候補予定者の「こはた浩」氏も飛び入り参加し、各レーンともストライクやスペアが出るたびに歓声上がり、盛り上がりました。

表彰式では、団体賞、個人賞の表彰を行い、伊藤会長より景品が一人一人に手渡されました。



(伊藤秀治会長の挨拶)



(こはた浩氏の1投球目)



(団体優勝の福島製作所労組チーム)

第17回県北地域高齢・退職者連合定期総会の開催

県北地域高齢・退職者連合は、10月5日(木)の11:00からリゾート・インぼなりで、役員・代議員合わせて約43名の参加で第17回定期総会を開催しました。総会には、県高退連の大倉会長をはじめ、労金鈴木福島支店長、全労済丹野支所長から来賓挨拶をいただきました。また、「かねこ恵美」衆議院議員からメッセージが寄せられました。今総会では、2017年度の活動方針の決定に加えて、2017年～2018年役員体制も確認されました。県北高退連は、五十嵐史郎(県教組)新会長のもと、退職者・高齢者が暮らしやすい社会をめざして、社会保障制度の改悪など「弱者切り捨て」の政策を推し進める現政権の暴走に歯止めをかけるとともに、「現・退一致」の取り組みをすすめることを誓い合いました。総会終了後は、懇親会を開催。抽選会があり大いに盛り上がりました。また、金子恵美衆議院議員と福島市長選挙のこはた浩予定候補者が懇親会に駆け付け、意見交換を行いました。



(定期総会の様子)



(こはた浩氏との意見交換の様子)